

Declaración Martín Villagra

Rol 92-2019

Santiago 02 de noviembre 2020

Martín Villagra, declaro en la causa rol 92-2019.

Delegado del rodeo Club Mulchén del 21 y 22 de diciembre de 2019.

Denuncie en mi cartilla que, en la serie de capeones en el tercer animal, cuando terminaron de correr su hijo don Cristián Ananías le habría gritado al jurado aprende a jurar tal por cual ladrón malo. Eso lo escuché porque estaba sentado cerca de él. Eso sería respecto de la denuncia de Osvaldo Ananías.

¿No te cabe ninguna duda que fue el señor Osvaldo Ananías el que gritó eso?

Ninguna. Fue él. Después incluso hable con él. Somos medios amigos.

En la semana hable con él, me tope con el y le dije. Me dijo que a uno se le calientan los fierros. A lo que le dije que él sabía que eso no se podía hacer y que debía aguantarse. Le dije que lo iba a informar y me señaló que me encontraba la razón y que tenía que cumplir no más.

Fin declaración.